

El ministerio de Defensa confirmó la baja de alias 'Jacobo Arango' quien operaba en el noroccidente del país.

El Gobierno Nacional logró en las últimas horas dar un duro golpe a la estructura de las Farc que opera en el noroccidente del país.

En diálogo con Blu Radio, el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, confirmó la baja en combate del alias 'Jacobo Arango', uno de los emblemáticos guerrilleros de ese grupo armado ilegal.

“Este individuo es un terrorista de 34 años en las Farc, responsable de masacres tristemente célebres en la zona de Urabá, en particular contra el movimiento Esperanza, Paz y Libertad en la década de los 90”, sostuvo.

Además, era muy cercano al jefe guerrillero, 'Iván Márquez', quien fue cabecilla de las Farc por mucho tiempo en el noroccidente del país.

“Trabajó al lado de ‘Márquez’ cuando andaba por esa zona del país”, explicó.

La operación militar se adelantó en el Nudo del Paramillo, en operaciones conjuntas de Policía, Ejército y Fuerza Aérea.

“Es un gran golpe estratégico para el bien de esa región”, señaló Pinzón.

www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-402310-cae-cabecilla-de-farc-cerca-no-ivan-marquez